

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gelting vom 28.06.2022

TOP 6. Klimaschutzregion FlensburgImpulsvortrag von Dr. Maria Hock / Johannes Volpert

Der Bürgermeister begrüßt erneut die Klimamanagerin Frau Dr. Maria Hock von der Klimaschutzregion Flensburg und übergibt ihr das Wort. Frau Dr. Hock bedankt sich für die Gelegenheit, gemeinsam mit Johannes Volpert der Gemeindevertretung Gelting die Klimaschutzregion vorzustellen und eine mögliche Zusammenarbeit zu projektieren.

Anhand einer Folienpräsentation erläutern Frau Hock und Herr Volpert die personellen und finanziellen Strukturen der Klimaschutzregion, sowie das Leistungsangebot auf kommunaler Ebene mittels einer Übersicht aktueller Themen und Projektarbeiten. Aufgrund einiger Nachfragen wird erläutert, dass hierbei zwar keine technische Fachberatung erfolgt, jedoch aufgrund der vielen Erfahrungen und dem inzwischen enorm großen Netzwerk im Klimaschutzmanagement schnell eine Verbindung zu den jeweils geeigneten Technikern und Fachplanern hergestellt werden kann. Im Übrigen gehören Beratungsleistungen in verschiedensten Themenbereichen für die teilnehmenden Kommunen inzwischen zum Tagesgeschäft. Eine technische Einzelberatung privater Haushalte ist nicht Teil der angebotenen Leistungen, es sollen auf Wunsch des Vorstands jedoch auch Angebote wie themenbezogene Projektvorstellungen (Solarinitiative o.ä.) auch für interessierte Bürger und Bürgerinnen im Rahmen von kommunalen Sprechstunden vorbereitet werden.

Abschließend vermerkt Frau Dr. Hock mit Blick auf die erfolgreich generierte Förderquote von 70 % in den vergangenen 2 Jahren, dass die Politik in diesem Bereich kurzfristig immer mehr Maßnahmen und Fördermöglichkeiten mit hohen Quoten projiziert. Kaum eine Zeitspanne sei daher besser geeignet als jetzt, um nachhaltige Projekte anzuschieben und die entsprechend erforderlichen Mittel mit geringer Eigenbeteiligung zu erhalten.

Herr Kratz bedankt sich im Namen der Gemeindevertretung für den Vortrag.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024